

Im Rahmen der Energiereise 2017 Photovoltaikanlage hautnah erlebt

Borken/Wabern-Zennern. Die Veranstaltungsreihe Energiereise 2017 hat vor kurzem im Waberner Ortsteil Zennern bei Familie Hofmann einen Zwischenhalt eingelegt. Zu besichtigen gab es die Photovoltaikanlage, die dort auf dem Ost-West-Dach des Bungalows vor mehreren Jahren installiert wurde. Der planende und ausführende Ingenieur Karl-Heinz Lawrenz von der Firma ÖkoTronik war vor Ort, um die Anlage vorzustellen und Fragen zu beantworten. Eine interessante Demonstration der Technik gab es dann im Keller der Familie, wo Wechselrichter und Stromspeicher zu besichtigen waren und den Besuchern die Kosten und Erträge der letzten Jahre erläutert wurden.

Der nächste Zwischenstopp der Energiereise ist am 06.04., 18:30 Uhr, im E-Punkt in Bad Hersfeld mit dem Thema „Sanierung lohnt sich – aber wie?“. Veranstaltungsort: E-Punkt Bad Hersfeld, Kloster 3, 36251 Bad Hersfeld.

Anmeldung bei: Regionalforum Hersfeld-Rotenburg, buero@regionalforum-hef-rof.de, Tel. 06621 944-170.

(Text: Verein Regionalentwicklung Schwalm-Aue).
no.

